



# 鯨小タイムズ

http://www.nagareyama.ed.jp/hiresyou/

流山市立鯨ヶ崎小学校  
在籍児童数 685名  
6 月 号  
令和6年 6 月 3日

## ～力を合わせ、競い合った運動会～

職員玄関前のあじさいの花がきれいに咲き誇っています。1年生が植えた朝顔の鉢も2年生が植えた野菜の苗もぐんぐん育っています。毎日登校するとすぐに水をあげてきた成果がうかがえます。5月25日(土)に行った運動会には、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご参観いただきありがとうございました。今年の運動会のテーマは、「挑め鯨っ子情熱胸に勝利を目指せ」でした。このテーマを達成するため、5年生は、「この1年間というRPGをこの仲間～Party～と共に楽しもう！」というテーマを、最高学年の6年生は、「挑戦」「勇気」「情熱」というテーマを掲げ表現に取り組んできました。また、1～4年生の子どもたちも、この1ヶ月、振り付けをしっかりと覚え、リズムに乗って大きく表現できるように練習することで自信を持って表現できるようになりました。本番では、キラキラのポンポンを上手に持って元気いっぱい表現した1年生、「鯨小の花唄」にあわせてリズムにのって堂々と表現した2年生、難しいステップも軽やかに踊った3年生、花笠を上手にあやつり伝統的な民舞を見事に踊った4年生、真剣な表情とフラッグのはためく音がこよこよかった5年生、個人技を力強く決めたり、限界まで腰を低くし、大きなかけ声とともに表現したりした6年生。どの学年も、「心を一つに！」した素晴らしい演技を発表することができました。ここで、初めての運動会と最後の運動会を終えた1年生と6年生の感想の一部を紹介します。



☆チェックリたまいれがたのしかった。☆50mそうは、スタートまえにドキドキした。☆いにいがりレーをがんばっていた。☆うたっておどってたのしかった。☆おにいさんおねえさんがつなひきをしているところがかっこよかった。☆たまいれでしろがかかってうれしかった。☆あかぐみがゆうしようできなかったことがよかった。(1年生)

☆みんなで協力して最高の演技ができた。☆初めは難しかったけど、あきらめずに練習してよかった。☆小学校最後の運動会として、めあても達成できたし、練習でつけた力も発揮できたので最高の運動会だった。☆最後の運動会で、練習の成果を出し切り、全力でやることのできたのでよかった。☆どの競技も本気で取り組むことができた。☆自分の係でなくても積極的に取り組むことができた。☆最後の運動会だけ後悔なくすっきりできた。☆仲間と協力して自分の全力を出すことができた。☆情熱的に挑んだ。☆運動会で学んだことを次の行事にいかしたい。(6年生)

この他、自分たちが全力で頑張る姿を、ほめていただきうれしかったことや、最高学年として大きな行事を成功させることができた達成感に満ちた感想がたくさんみられました。このように、保護者の皆様、地域の皆様の大きな拍手とご声援に子どもたちはたくさんの励ましと勇気をいただきました。ありがとうございました。また、運動会終了後には、テントを片付けたり、くいを抜いたり多くの保護者の皆様にご協力をいただきました。この運動会の成功は、皆様のおかげであることを改めて感じました。重ねて御礼申し上げます。

6月も、私たち教職員一同、「自ら学び心豊かにたくましく生きる児童の育成」の学校教育目標のもと、鯨小の大切な子どもたちのため、一致団結して教育活動に励んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## ～全校の応援を胸に 全力尽くした市内陸上大会～

快晴のもと、5月15日(水)に流山市小学校陸上競技大会が開催されました。大会に参加した子どもたちは、「陸上部をはげます会」で熱い応援をもらい、当日も自己ベストを目指して全力で競技をしてきました。また、会場では「あいさつ」や「片付け」をしっかりと行い、鯨小の代表として立派な態度で参加してきました。保護者の皆様、朝早くからの部活動への参加や大会当日の準備等、日頃よりご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。



## 【行事予定】 ※ホームページのスクールカレンダーもご覧ください

### <6月の予定>

日	曜	校内行事
3	月	全校朝会
5	木	耳鼻科検診 スクールカウンセラー来校
7	金	1年心電図検診 代表委員会
11	火	なかよし遊ぼう会
12	水	水泳学習(3,4年) 希望面談日
14	金	内科検診(2,4,6年,たいよう・にじ学級) クラブ活動
18	火	2年校外学習(アンデルセン公園)
19	水	水泳学習(1,6年) スクールカウンセラー来校
20	木	職員研修のため、5時間授業 (全学年 14:50下校)
21	金	流山市教育研究会(12:30下校) 尿検査(二次)
25	火	5校時授業参観・引き渡し訓練(14:50下校) ※参観後の懇談会なし
26	水	水泳学習(2,5年)
27	木	登校指導日
28	金	委員会活動 尿検査(二次予備日)

### <7月の予定>

日	曜	校内行事
1	月	職員研修のため、5時間授業 (全学年 14:30下校)
2	火	短縮日課 (全学年 13:30下校)
3	水	短縮日課 (全学年 13:30下校) 水泳学習(3,4年)
4	木	短縮日課 (全学年 13:30下校)
5	金	クラブ活動 代表委員会
9	火	3年市内巡り(午前) 4年クリーンセンター見学(午後)
10	水	登校指導日 希望面談日 水泳学習(1,6年)
11	木	集金日 スクールカウンセラー来校
12	金	6年校外学習(国会議事堂、科学技術館)
15	月	海の日
16	火	なかよし遊ぼう会 保護者懇談会(オンライン)
17	水	給食最終日 下校指導日(全学年 14:50下校)
18	木	3時間日課(11:30下校)
19	金	1学期終業式 3時間日課(11:30下校)
7月20日(土)～9月 1日(日)まで夏季休業 7月22日(月)～7月29日(月)は個別面談期間		

## ～お知らせ・お願ひ～

### ○水泳学習スタート!

今月からユアー南流山教室での水泳学習が始まります。目標をもって学習に臨めるよう声をかけてまいります。例年、健康観察表の提出忘れがありますので、当日、保護者様が押印またはサインをしてお子様にお渡しください。お子様の持ち物で忘れ物があった場合、担任からご家庭に連絡はしませんので、登校前にご家庭で十分に確認をするようお願いいたします。



### ○引き渡し訓練～子どもの命を守るために～

引き渡し訓練は、子どもだけで下校させるのは危険な状況、例えば、災害や事件の発生を想定して行います。この訓練は、確実に保護者等へ引き渡すことを目的としており、「子どもの命を守るため」に行います。詳細については、後日、文書を配付しますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

### ○雨の日の登下校について

まもなく、梅雨の季節を迎えます。雨の日は、視界が悪くなり、交通事故のリスクが高まります。登下校中は、周囲をよく見て歩くことや、友達同士で横に広がらないように指導していきます。また、傘を振り回したりする行為は大変危険です。雨の日の登下校について、改めてご家庭でも話をさせていただきますようお願いいたします。

### ○上級生の立派な行動に感動

5月29日(水)の朝、前日の台風の影響でプールサイド横に置いてあった2年生の鉢植えが全て倒れていました。「これを元通りにするのは大変だな・・・」と思っていた矢先、その光景を発見した音楽部の複数児童が、鉢を全て立て直してくれました。6年生が中心となり、このように人のために自発的に行動する姿には、大変感動しました。こうした姿勢を伸ばしていきたいと思ひます。

裏面もあります